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『統合協議会だより』は、平成 27 年４月１日の泉小学校及び住吉小学校の統合に当たって西東

京市教育委員会が設置した西東京市立学校統合協議会の会議内容やその他統合に関する様々な情

報を皆様に発信するために発行しています。 

今回は、第６回統合協議会の会議内容などについてお知らせします。 

 

 

 

 

第６回統合協議会は、11月 10日（月）に開催しました。 

会議では、まず、教育委員会が 10 月に実施した「泉小学校と住吉小学校の統合に伴う就学希望

校調査」の集計結果の（速報）をお知らせしました。概要は２ページのとおりです。 

その次に「西東京市立学校統合協議会提言書（案）」について意見交換を行いました。これは、

所掌事項について意見交換した結果をまとめ、西東京市教育委員会教育長に提言するという本統合

協議会の設置目的に基づくものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜発行・問合せ先＞ 

平成 26年 12月４日 

西東京市教育委員会 

教育部教育企画課 

℡ 042-438-4070 

これまでの協議内容をまとめています！（第６回会議報告） 

 

西東京市立学校統合協議会提言書（案） 

 

１ 統合校の将来像について 

統合校の将来像としては、「子どもが主人公」をめざして、

子ども同士が学び合い、育ち合う活動を進める一人ひとり

を大切にする学校であるとともに、学校と保護者・地域と

が一体となって子どもたちを育くんでいく、地域に開かれ、

特色のある学校であることを提言する。 

 

２ 統合後の学校の名称、校歌、校章等の方向性について 

統合後の学校の名称、校歌、校章等については、住吉小

学校のものを引き継ぐとともに、泉小学校の児童が現に使

用している校帽など、泉小学校の良き伝統が、住吉小学校

において継承されていくことを提言する。 

 

３ 歴史の保存について 

泉小学校の歴史の保存については、メモリアルルームも

しくはオープンスペースなどの誰もが見ることのできる場

所を用意し、泉小学校が残したいものを保存していくこと

を提言する。  

↑会議で配布された「西東京市立学

校統合協議会提言書（案）」 

提言書（案）について、まず事

務局から概要を説明し、その後委

員の皆様から様々な意見等をいた

だきました。一部抜粋したものを

お示しいたします。 

今後は、それらを踏まえながら

修正し、次回会議で最終案を提示

してまいります。 
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西東京市教育委員会では、泉小学校児童の皆様の就学校を決定するため、平成 26年 10月に泉小

学校の保護者に就学希望校調査を実施いたしました。 

今回の調査で、就学希望校を最終決定していただきました。 

第６回統合協議会では 11 月７日時点の速報値を提示しましたが、この度、全ての集計が完了し

た集計結果についてお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員会では、この調査集計結果を基に学校と連携し統合に向けた対応を進めてまいります。 

 

○西東京市立学校統合協議会 次回会議について 

会議の詳しい開催情報は正式に決定次第、市ホームページ等に掲載いたします。 

回 数 日  程 内  容 

第７回 
平成 26年 12月９日（火）

午前 10時から 
西東京市立学校統合協議会提言書（案）について など 

 

○西東京市立学校統合協議会 会議の傍聴・資料の閲覧等について 

会議は傍聴することができますが、会場の都合上、傍聴希望者数が定員を超えた場合は、傍聴で

きない場合がございますので、御了承ください。 

会議資料は下記のホームページに会議後に掲載しています。また、市情報公開コーナーでも閲覧

ができますので、御利用下さい。 

 

 

 

＊ 西東京市立学校統合協議会に関する情報はこちらのページに掲載しています。 

http://www.city.nishitokyo.lg.jp/kyoiku/sisetu_tekisei/tougoukyougikai.html 

泉小学校と住吉小学校の統合に伴う就学希望校調査集計結果 

【調査集計結果】 

１ 集計結果概要 

 （１）配布人数：150人 

 （２）回答人数：150人 

 

２ 回答内訳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住吉小学校 保谷小学校 谷戸第二小学校

１ 3 5 0 8

２ 5 15 2 22

３ 10 22 1 33

４ 13 27 8 48

５ 13 26 0 39

計 44 95 11 150

学年
就学希望校

計

【調査集計結果に対する意見】 

 

・これまでの会議の中でプレ

ゼンテーションをしたこ

と等によって、悩んでいた

人が住吉小学校へ行くと

いう結果となったのでは

ないか。 

・住吉小学校を希望する児童

が増えたが、これで終わり

ではなく、これからである

と思う。ここで良かったと

言える環境作りに真剣に

取り組んでもらいたい。 


